



Verantwortlich
Sigrun Heil

Telefon 069-95 737 135
Fax 069-95 737 138

presse@igbau.de
www.igbau.de

29.07.2008 – PM 55/2008

Forstwirtschaft

3 % mehr Lohn für Waldarbeiter – vierjähriges Tarifdiktat beendet

Frankfurt am Main – Die Waldarbeiter des Landes Hessen bekommen 3 % mehr Lohn und eine Einmalzahlung von 150 Euro. Im Nachgang zum Tarifabschluss für die Beschäftigten des Landes vom 3. Juni 2008, hat die Industriegewerkschaft Bauen-Agrar-Umwelt (IG BAU) mit dem Land Hessen die Einkommensverbesserungen auch für die ca. 800 Waldarbeiter vereinbart. Der Tarifvertrag gilt rückwirkend zum 1. Januar 2008 für die Dauer eines Jahres.

„Nach den Beschäftigten des öffentlichen Dienstes hat nun auch für die Waldarbeiter das Lohndiktat des Landes Hessen ein Ende. Erstmals nach vier Jahren regeln jetzt wieder Tarifverträge die Einkommen der Beschäftigten. Einkommenssicherheit ist wichtig für die Lebensplanung“, sagt Bärbel Feltrini, Vorstandsmitglied der IG BAU, zuständig für die Forstwirtschaft.

Darüber hinaus wurde die Forstzulage erstmals analog der Einkommensentwicklung erhöht. In der Forstzulage sind Zulagen und Zuschläge für die Waldarbeiter zusammengefasst, die seit ihrer Einführung bundesweit nicht erhöht wurde.

Nachdem die Einkommensentwicklung anderer Bundesländer übertragen wurde, gilt es jetzt, die Waldarbeiter auch in die Entwicklung des Manteltarifvertrages (TV-Forst) der übrigen Bundesländer einzubeziehen.

Am 2. September 2008 werden die Verhandlungen über den Manteltarifvertrag mit dem Innenministerium aufgenommen.

(1276 Zeichen)

